

Nicolas GAMACHE



41 ans, marié, 3 enfants

Docteur en Géographie
PhD en aménagement (Canada)
Enseignant (université, lycée agricole)
Chercheur associé (Université de Poitiers-RURALITES)

nicolas.gamache@orange.fr

Connaissance des dynamiques territoriales

Travaux sur les **paysages**,
recompositions **démographiques**,
espaces ruraux et géographie
électorale

Acteur politique et associatif

- Coopérateur EELV
- Maire de Coutières (2008)
- expériences et responsabilités intercommunales
- Acteur associatif :
- environnement, international, solidarités

Candidature aux élections régionales 2015 Département des Deux-Sèvres

Pour l'écologie politique

L'écologie politique porte l'espoir d'une autre société possible, où l'Homme et son **environnement** se retrouvent, l'économie est au service des citoyens et non l'inverse, la démocratie et le partage sont les piliers du **vivre ensemble**.

EELV doit s'imposer comme LE parti aux élections régionales.

Pour une région écologiste

Un vaste chantier nous attend : une région de 5,7 millions d'habitants et des défis à relever :

- ✓ Etre dans le concret, la **proximité**, par des actions simples, efficaces, autour d'un projet global **écologiste**
- ✓ Jouer les complémentarités des **territoires**
- ✓ Veiller à l'égal accès pour tous aux **services**
- ✓ Soutenir une politique de partage des richesses et de **justice** sociale
- ✓ Porter une **agriculture** respectueuse de **l'environnement**, une alimentation saine
- ✓ Co-construire les **projets** par le dialogue citoyen.

Pour un candidat écologiste

Candidat EELV aux départementales 2015, les résultats obtenus malgré un contexte difficile, ont montré mes capacités à mobiliser et rassembler. Sur ma commune, laboratoire d'une politique de développement durable, j'obtiens 78% des voix : faire de l'écologie politique, mener les actions sur le terrain, **ça marche**.

Je veux porter EELV en leader d'une **gouvernance** adaptée à notre nouvelle région, en meneur **d'innovation**, en faiseur pour **l'environnement**.

D'avance, merci pour votre soutien.

Amitiés écologistes

Nicolas Gamache